



Estimado miembro,

Estos son los acontecimientos más relevantes de GWP Sudamérica durante el mes de Agosto. Como siempre, les damos la **bienvenida a los nuevos miembros de GWP Sudamérica**.



Culmina Reunión Anual de GWP en Estocolmo

Entre los días 14 y 15 de Agosto pasado tuvo lugar el encuentro anual (Consulting Partners Meeting) de la Asociación Mundial para el Agua -Global Water Partnership, cuyo tema central fue la implementación de la Estrategia para el periodo 2009-2013. En la misma tuvo una destacada mención la intervención de los representantes de GWP Sudamérica, calificada por la secretaria

de GWPO, Ania Grobicki, como una "revolución latinoamericana". [Ampliar](#).

La Asociación Mundial para el Agua designa un nuevo Presidente del Comité Técnico

La Asociación Mundial para el Agua (GWP, por su sigla en inglés), designó al Dr. Mohamed Ait Kadi como nuevo Presidente del Comité Técnico de GWP, siendo efectivo a partir del 1 de Octubre del 2009. [Ampliar](#).



Miembro de GWP referente en asuntos hídricos

Canciller africano busca cooperación en tema de recursos hídricos con la Agencia Nacional de Aguas del Brasil, miembro de GWP. El ministro de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de Burundi, Augustin Nsanze, visitó al Director y Presidente de la Agência Nacional de Águas (ANA) de Brasil, José Machado, el pasado 26 de agosto. [Ampliar](#).

AveAgua tiene su blog

La Asociación Venezolana para el Agua (AveAgua), ya tiene su [blog](#), como complemento a su [página web](#). La dirección del mismo es: <http://aveagua1.webnode.com/>. AVEAGUA (o GWP Venezuela, por sus siglas en inglés) se creó el 30 de julio de 2005, como grupo especializado funcionando como una comunidad de conocimientos y de intercambio de experiencias, orientada a generar aportes en la formulación e implementación de una estrategia nacional para la Gestión Integrada de los Recursos Hídricos.

Proyectos GIRH en Venezuela

Dos proyectos relacionados con la GIRH y GWP ocupan la agenda de AveAgua (GWP Venezuela), fortaleciendo las metas establecidas en el Plan Regional 2009. [Ampliar](#).

Actividades recientes del Foro Peruano para el Agua (GWP Perú)



- **Apoyo a Autoridad Nacional del Agua**

Como miembro del Directorio y ex presidente del Foro Peruano para el Agua (GWP Peru, por sus siglas en inglés) y como Directora Académica del CIGA-PUCP, la Dra. Nicole Bernex dio su apoyo a la Autoridad Nacional de Agua (ANA) del Perú en el proceso de formación de todas las Autoridades Locales de Agua.

- **El tema del Agua en el XIII Festival de Cine Latinoamericano**

- **Dos encuentros y cursos en torno a la GIRH** [Ampliar información.](#)

 [Ver Más](#)

Eventos / Cursos

25 Setiembre de 2009 – El III Seminario “Agua, Comunicación y Sociedad” se llevará a cabo en Belo Horizonte, Brasil, y será un encuentro/taller entre comunicadores y periodistas de la región, en torno a la Gestión de Integrada de los Recursos Hídricos (GIRH).

24 al 25 Setiembre 2009 - Seminario “Las Nuevas Tendencias de la Administración Ambiental” (Bogotá, Colombia) [Más](#)

5 al 16 de Octubre de 2009 - Curso de postgrado: “Herramientas Gerenciales para la Gestión del agua”. [Más.](#)

28 al 30 de Octubre de 2009 - Taller de Financiamiento del Sector Agua en Latinoamérica (Bogotá, Colombia) - Organizado por GWP Sudamérica y la Iniciativa para el Agua EUWI, se enfocará en el sector gubernamental de cada país, abarcando el sector hídrico, agua potable y finanzas públicas.

20-22 Octubre- Jornadas sobre "Agua y Educación Ambiental" organizadas por GWP Argentina, con más de cien asistentes y donde se presentarán los principales Programas Educativos del país vinculados a la GIRH.

 [Ver Más](#)

Otros

Informe Anual 2008 con los progresos de GWP Sudamérica. Descargue el documento desde: http://www.gwpsudamerica.org/docs/publicacoes/doc_126_sp.pdf

Acerca de este Boletín

Aproveche este canal proponiendo ideas, sugerencias, comentarios y las noticias de su país o región que desee compartir. El intercambio de conocimientos y de información es vital para el funcionamiento de la Red. Envíenos sus noticias a:

Natalia Barrios
Oficial de Comunicaciones
GWP Sudamérica
www.gwpsudamerica.org
natalia.barrios@gwpsudamerica.org

 [Ver todas las noticias](#)